



O QUE COLMENARES DEJE LA ASF

Diputados exigen castigo por fraude en Segalmex

Hasta legisladores de Morena se suman a la demanda del PAN y PRI en San Lázaro

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavezi@elfinanciero.com.mx

En medio de críticas y protestas a las que se sumaron diputados de Morena, legisladores de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la Cámara baja exigieron al auditor David Colmenares sanciones contra funcionarios por el fraude en Segalmex.

La propuesta de comparecencia la realizaron la diputada María Elena Pérez-Jaén, del PAN, y Carolina Viggiano, del PRI, pero diputados morenistas advirtieron que “de no

haber resultados, David Colmenares debe dejar el cargo”.

Por acuerdo de todos los partidos, la Comisión de Vigilancia determinó llamar a comparecer al director general de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex), Leonel Cota, a efecto de que explique, aclare y justifique lo relacionado con las auditorías 283-DE y 327-DE.

En estas auditorías se detectaron recursos por aclarar por 5 mil 640 millones de pesos y 3 mil 396 millones de pesos, respectivamente, entre otras irregularidades que la ASF dio a conocer en las cuentas públicas 2019 y 2020, así como se desfalcó que se han documentado.

La morenista Inés Parra cuestionó que se aprobaran más recursos para la ASF, porque su desempeño “ha sido deficiente”, y se quejó del auditor Colmenares porque “hasta

LA ACUSACIÓN.

La diputada morenista Adela Ramos denunció “complicidad de Morena al solapar y encubrir la corrupción en Segalmex”.

el momento ha sido omiso y no ha trabajado como debe de ser”.

“De no dar resultados debe dejar el cargo”, demandó.

La también diputada de Morena Adela Ramos fue más allá y denunció la “complicidad de Morena al solapar y encubrir la corrupción en Segalmex. Mi coordinador, Ignacio Mier, en el afán de proteger esos fraudes, todas esas estafas y toda la corrupción que hay, y por haber asistido yo a una sesión para completar el quórum, procedió a quitarme de la Comisión de Vigilancia”.

“Quiero reiterar mi postura de la injusticia que se vive, de la corrupción dentro del grupo parlamentario de Morena, del partido de Morena; que el daño no es el partido, es el grupo neoliberal que está operando dentro”, expuso.

El morenista Santiago Chepi –exdirigente de la CNTE– aseguró: “Me sumo a la petición que se hace de citar al titular y seguir promoviendo la cultura de la denuncia con información fidedigna, más allá de politizar cualquier situación”.

También se sumó el morenista Arturo Hernández Tapia. “Creo que es algo que está manchando a nuestro movimiento y es necesario cuentas claras”.